

Chorgemeinschaft

Die Chorgemeinschaft Maishofen nahm am 6. Oktober 2018 am Altstadtsingen in Lienz in Osttirol teil.

12 Chöre aus Kärnten, Slowenien, Oberösterreich, Nordtirol, Osttirol und wir als Salzburger Chor waren bei dieser schönen Veranstaltung dabei. Es wurde auf 10 verschiedenen Plätzen gesungen und Lienz präsentierte sich als sehr gastfreundliche und musikalische Stadt, die auf jeden Fall eine Reise wert ist.

Ca. 60 Sängerinnen und Sänger proben wieder seit Anfang September jeden Mittwoch um 19 Uhr 30 im Probenraum im alten Feuerwehrhaus. Diesen haben wir von der Gemeinde Maishofen zur Verfügung gestellt bekommen, wofür wir uns an dieser Stelle herzlich bedanken möchten.

Besuchen Sie uns auch auf unserer Website www.chormaishofen.at

SCHON EIN GANZ KLEINES LIED KANN VIEL DUNKEL ERHELLEN (Franz von Assisi)



Im Bild oben: Chorgemeinschaft Maishofen



Im Bild links: Chorgemeinschaft mit dem Jugendchor

Im Bild rechts unten: Ensemble

Im Bild: Jugendchor

